

Nachruf

Die Gemeinde Ottenhofen und die Verwaltungsgemeinschaft Oberneuching trauern um
ihren Altbürgermeister und ehemaligen VG-Vorsitzenden

Josef Kern



Unser „Kern Sepp“ war ein Gemeindegänger, wie man ihn sich für seine Gemeinde nur wünschen kann. Seine tiefe Verbundenheit mit seiner Heimatgemeinde hat ihn dazu angetrieben, sich in selbstlosester Weise ehrenamtlich für Ottenhofen zu engagieren. Er war Gründungsmitglied der DJK Ottenhofen und des CSU-Ortsverbands und in vielen Vereinen aktives Mitglied.

Von 1957 bis 1975 war Sepp Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Ottenhofen. Fast 20 Jahre stand er an der Spitze des Pfarrgemeinderates.

Für die Gemeinde saß er bereits von 1972 bis 1986 im Gemeinderat, die letzten beiden Jahre davon als 2. Bürgermeister, als er dann nach dem plötzlichen Tod von Bürgermeister Josef Vogl 1986 dessen Nachfolge als 1. Bürgermeister antrat. Auch den VG-Vorsitz hat er übernommen.

Bis 2002 lenkte er die Geschicke der Gemeinde Ottenhofen. Ein Jahr später wurde er zum Altbürgermeister ernannt, 2005 zum Ehrenbürger. Er ist Träger der Medaille für besondere Verdienste um die Kommunale Selbstverwaltung des Freistaats Bayern.

Bis zu seinem Tod war er der Gemeinde tief verbunden. In unseren Gesprächen ging es fast ausschließlich immer um die Gemeinde.

Wir werden Sepp sehr vermissen und ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen seiner lieben Frau Maria und seiner gesamten Familie unser herzlichstes Beileid aus.

In tiefer Verbundenheit
Nicole Schley, 1. Bürgermeisterin,
mit dem gesamten Gemeinderat und der Verwaltung